



FERROCARRILICO

SEMANARIO JOCOSO

Tirada 1.800.000 ejemplares.

Precios de suscripción
AÑO II.
2 pesetas trimestre
15 cts. número suelto
25 cts. número atrasado.

CUEVAS 19 DE MAYO DE 1906.

Veinte ediciones diarias.

Administración y Redacción, San Antonio; PAGO ADELANTADO N.º 58.

El Ferrocarrilico es el periódico

de mayor circulación de Cuevas

RAPIDA

que mi querido amigo

Antonio M. Ramos

en el establecimiento

Tú que de lejanos países y tras

de varios años de mortal ausencia

vuelves al tuyo natal, al trozo de

terreno que te vio nacer, al lugar

siempre inolvidable donde recibi

ste las primeras caricias de una

madre, donde respiraste con

avidez los otros embalsamados por

las fenguitas tontas desprendidas

de polidoras corolas y traidas so

bretas impalpables; las ideales

manos de estirillos, blanda y suave

arrullada al blando murmullo de

las nubes juguetonas; al lugaz

siempre bendito donde dura y

mansamente se destizan en sus

tiernos y juventiles ojos, donde re

cibiste los primeros besos de su

ardiente amor donde viste tu blanca

cabellera mil veces batallarse agit

tadas por las frescas brisas de la

mañana; donde tan magistral

que siempre me ha causado re

pugnacia y asco la vida de esos

miserables, que sin conciencia de

sus debares, sacrifican su propio

honor, en amar su bienestar.

Poeta de las estrellas, del cañón

de la esplendida; del cañón triste

dócil y amable en los mimos

Al volver pues a contemplar

este cielo de un azul puro, ya

tachonado por mill titilantes es

trellas, ya plétórico de esa hermo

sa luna que, en gigantescos y

enormes batallares se desprenden

del astro rey, cuyos hilillos de

oríson portadores de vida y ale

gría a los innumerables seres que

sienten el influjo benéfico de sus

lejanos abrazos.

queeros y vivificadores rayos; al

agitarte en su atmósfera saturada

por los esfuvios de su frondosa ve

getación y admirar la chispa que

crece la oscuridad que sus

terribles mujeres y mal recibido

por el último en tu cerebro, la im

presión de la cosa más baladí;

pero que por ese misterioso enca

denamiento que llevamos asociado

de las ideas, traigan a tu memoria

unos otros; igual que

los fantásticos que en la imaginación vienen a través de los olvidos y

poroso de la realidad; los recuerdos de los viejos tiempos, tiempos

mas felices; no podrás recordar que

un alma errabunda en la noche de los

fables y alegrías; que más tarde

bién halboceen estos sublimes y

hermosas palabras; Tú eres quejida

a la patria pequeña; bendita sea tu

alegría, Felipe Manrique.

Vera 14-5-06.

DEUDORES E HIPÓCRITAS

Confieso, fraca y sinceramente que siempre me ha causado repugnancia y asco la vida de esos miserables, que sin conciencia de sus debares, sacrifican su propio honor, en amar su bienestar.

En los pueblos sucede con mucha frecuencia que las personas que gozan de elevadas posiciones gocian, y pecunipriva, son victimas de los envueltos bullos y de los falsos caricias de esos seres devorados, que se revuelven en el fango de los más bajas pasiones, y que, valiéndose de la terrible arma de la adulación, median y prosperan, disfrutando vergonzosamente de una cómoda existencia.

Yo creo que esos miserables

que ocultan la verdad, abogan

los nobles sentimientos de un co

razón y menosprecian su digni

dad, debieran ser el ludibrio de

las mujeres, pero por desgracia,

sucede lo contrario; al hombre

adulador, a hipócrita, todo el

mundo, la dispensa protección; al trabajador y honrado, se le aban

donia a sus propias fuerzas. A cada

paso se repite este vergonzoso

espectáculo, prueba eviden

temente lo, estúpidos que son las

modernas naciones.

Yo sé de muchos hombres intel

ligentes y de conducta intacha

do que han solicitado modestos

destinos con que pudieran contribuir a

ses más apremiantes necesidades,

y se les ha contestado con una

rotunda negativa; y en cambio

llegar esos estúpidos hipócritas y

consiguir todo cuanto se proponen.

Desdichado el que lucha dignamente,

el que no arrastra su freno

por el polvo, el que no mancha

su lecho con el vicio, peregrinando

de la adoración... porque ese

consumo en la impotencia.

En los actuales momentos, es

triste pensar, que la virtud

y la honestidad no tienen reconoci

mento ni en su origen

ni en su desarrollo, lo mismo Cedrán.

Y yo, que no he podido ni

quiero ser de los que

se quedan en la sombra.

Por un real, un imperio

Por una pésula, un mundo; al instante

Por un dólar... ¡yo no sé rendirme!

Lo que diera por un duelo

Hoy el pueblo y la gente me sonríe

Hoy mis ojos al sol, más claro ven

Hoy he visto el paseo comenzado

Hoy creo en ell

Yo creo en ell

Yo creo en ell

Yo creo en ell

Yo creo en ell

Qué es un Sultán? Un sacerdote, un clérigo, tu pupila azulada en mi albornoz...

Que es un Sultán? ¿Y tú me lo preguntas? Sultán... soy yo.

IV
¿Cómo pudo empezarse ese paseo?
Sin fondos para el gasto?
Nunca hasta ahora, contemplé en la tierra
Una obra sin cuartos.

V
Mi pluma es un gran portento
Todo verso, lo "pafodia"
en sus escritos sin cuento
Alguna burla me da eliento para
Para llenarme de gloria.

Hogín al Jarax.

— — — — —



Ferrocarrilicodazos

El viento que reina estos días

no ha traído de Almería la noticia de haberse recibido en aquella

Dirección de Obras Públicas

veinticinco mil pésetas. Su destino

no hemos podido averiguarlo,

y esperamos que nuestra primera

autoridad, en la que consiga en

terceros si algunas de esas pesetas

son para la carretera de la Bellona

al Júcar y sin perdida de

tempo las reclame, por ser de

mucho necesidad la terminación

de esas obras.

En caso de haberse olvidado en

el Ministerio de nosotros, no es

de extrañar que

los pueblos de la provincia

sepan que

los pueblos de la provincia

ASAEO
SOCIETAT CINCION PÀRA

ASÉO

IMPRENTA DE CAMPUE

Calle de la Observación, número 1.

QUEVAS

Montado este establecimiento con arreglo a los últimos adelantos, se hace todo clase de trabajos tipográficos con prontitud, perfección y economía.

Recibos de Lotería se hacen en esta imprenta Modelo n.º 1, 2, 3, 4, 5, 6, a varios precios, y un gran surtido en tarjetas modernistas, en varios colores y precios,

GRAN FONDA ESPAÑOLA

Situada en la Calle de San Sebastián, en punto más fresco de la población, con grandes vistas a los Jardines del Ministerio de Hacienda y el Carmen. Establecimiento de primer orden, eléctrica; timbre en todas ellas, sala de baños y telefones, se proponen carruajes para todos puntos. Esmerado servicio. Precios económicos. Especial para viajantes. Se sirven comidas y banquetes a domicilio.

González Byass y C.º Limited

JEREZ DE LA FRONTERA

Cosecheros y exportadores de

vinos y licores de Jerez

y Málaga, así como de

otras variedades de vinos

y licores de Jerez y Málaga.

Representante en Cuevas de

ALEJANDRO GONZÁLEZ

que es el mejor vino que

existe en el mundo.

Algunos de los vinos que

se venden en el estableci-

miento son:

— Vino de Jerez.

— Vino de Málaga.

— Vino de Jerez.

— Vino de